
Delegado Villa y Colegio de Profesores de Quintero y Puchuncaví
comienzan trabajo conjunto en materia medioambiental

El Delegado Presidencial para la Gestión de la Crisis Socio – Ambiental para las comunas de
Concón, Quintero y Puchuncaví, Alejandro Villa, se reunió con los representantes comunales
de Quintero y Puchuncaví del Colegio de Profesores, con el objetivo de generar un trabajo
conjunto en diversas materias relacionadas a la política de recuperación ambiental de esa
zona.

Según la autoridad presidencial, la idea fue primero “explicar las gestiones que se están
haciendo, pero también reconocer al Colegio de Profesores de Puchuncaví y Quintero, con
objeto de establecer un trabajo conjunto en el entendido de que ellos, como educadores, son
un vehículo fundamental para poder transmitir la información que los órganos del Estado
están realizando en los distintos lugares de la bahía de Quintero. Es muy importante que se
dé cuenta a la comunidad que lo que se está haciendo se está haciendo de forma
profesional, autorizada por distintas estructuras legales, de tal manera que la situación de
control de la contaminación sea de conocimiento público y además, comprensible”.

Anuncio Patrocinado

Esto, se enmarca en la política formulada por el Delegado Alejandro Villa de transparentar
el trabajo que se realiza en las comunas que conviven con el cordón industrial, de manera
que la comunidad conozca y participe de cada una de las medidas que los diversos servicios
públicos están implementando para fortalecer la fiscalización y mejorar la situación
medioambiental de esa zona.
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Dentro de las tareas fijadas, el delegado destacó que “quedamos comprometidos en dos
ámbitos: que los profesores de los establecimientos de ambas comunas tengan una
capacitación en lo que es el manejo y comprensión de los instrumentos que están midiendo
gases, es decir, lectura adecuada de los datos que generan estos instrumentales en los
establecimientos; y, por otro lado, entregar información que tenga que ver con las medidas
que complementan el control atmosférico, como por ejemplo, todo el control  que tiene que
ver con el tráfico de naves en la bahía de Quintero, que va a ser explicado por personal de la
Capitanía de Puerto”.

Además, Villa señaló que la instancia sirvió para que los docentes dieran cuenta “de la
situación en la que se encuentran los establecimientos, pero particularmente, la matrícula
de alumnas y alumnos que en algún momento han registrado algún padecimiento producto
de los niveles de contaminación que se han registrado en la zona”.

Carol Romo, tesorera del Colegio de Profesores comunal Puchuncaví, agradeció la instancia
compartida con el Delegado Presidencial e indicó que “me parece excelente que venga a
visitarnos a nuestros colegios, que conozca la realidad de parte de los profesores y que se
tome el tiempo de escuchar nuestras problemáticas. Me parece genial que se esté
diseñando en una mesa de trabajo donde podamos seguir avanzando en cosas sumamente
importantes, que tienen que ver con salud y medioambiente, que obviamente nos afectan de
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forma directa tanto a los profesores, como a la comunidad educativa en general”.

La dirigente señaló que tras la cita realizada en el Colegio Sargento Aldea de Puchuncaví, se
acordó “trabajar por salud para que haya una mayor entrega de recursos a nuestros Cesfam
y hospitales para poder dar a basto si hubieses alguna crisis ambiental nuevamente, y
establecer líneas de trabajo que nos permitan mejorar la calidad de vida tanto de los
habitantes, como de nuestros estudiantes en la comuna de Puchuncaví y Quintero”.

Por su parte, Isabel Cartagena, presidenta del Colegio de Profesores comunal Quintero,
manifestó que “esperamos tener una mesa de trabajo vinculante y resolutiva tanto con el
ministerio de educación como con el ministerio de salud, porque esto va de la mano, o sea
evidentemente la contaminación afecta la salud física como mental. Estamos expectantes,
estamos alerta, estamos contentos por estos avances, pero hay que seguir trabajando”.

 

y tú, ¿qué opinas?


